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「ゼロからの挑戦日記。」

連日更新中！

中島なおき

令和２年度令和２年度令和２年度令和２年度３３３３月定例会が閉会！

２月２４日から３月１９日の２４日間の日程で令和２年度３月定例会が開

かれました。市長提出議案として、令和３年度一般会計予算、各種特別

会計予算、水道事業会計予算、令和２年度一般会計補正予算、道の駅

はにゅうの指定管理者の指定、市職員の不祥事を受け、市長、副市長の

給与を減額するための条例改正、同和対策集会所の名称を変更するた

めの条例改正、農業委員の選任などの４８議案が上程されました。

慎重な審査の結果、全ての議案が賛成全員、賛成多数で原案のとおり

可決、承認、同意されました。

私、中島は令和３年度一般会計予算と道の駅はにゅうの指定管理者の

指定についての２つ議案について※討論を行うため登壇。（討論登壇者 賛

成１名、反対３名）反対の意思表示をしました。

令和3年度
一般会計予算178億3,000万円

前年度比－３．６％
3億6000万円減
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一般会計予算に反対した理由

道の駅はにゅうの指定管理者の

指定に反対した理由

※※※※議会おける『討論』とは？

意見を表明できない質疑に対し、討論では賛成か反対か、自らの

意見を表明し、その理由等を述べることができます。討論が終結する

と、議案等の賛否を決定する採決となるため、討論は、意見の違う

議員を自らの意見に同調させるための最終的な機会となります。羽

生市議会の場合、残念ですが、討論を行う議員はいつも同じです。

次年度予算案に対して反対討論の方が多いのは

①キャラクター事業は、市役所が目の色を変え、人々から

集めた税金を使い行うべき事ではない！民間事業者に

全て任せて、 収益をあげる仕組みを構築すべき！

②羽生は秩父や川越のような観光都市ではない。観光

事業への過剰な人員配置や予算配分は控えるべき！

市議会HPでは、定例会本会議での中島の発言すべてを、

中継録画、会議録でご覧いただくことが出来ます。各地区

の公民館には、定例会の会議録が設置されています。

限られた紙面では、想いのすべてをお伝えすることが出来

ません。ぜひご確認ください。

会議録、中継録画をご確認ください。

行田市とごみ処理施設の共同建設に向けて動き出す！

●●●●令和元年令和元年令和元年令和元年 行田市長選挙において、ごみ処理施設は鴻巣市内ではなく、

行田市内での建設を訴えた候補が現職を破って当選。１２/１３ 鴻巣行田

北本環境資源組合の建設事業を白紙に戻すことを鴻巣市長が表明。

●●●●平成平成平成平成26262626年年年年 鴻巣市、行田市、北本市がごみ処理行政の広域化を目指

し、鴻巣行田北本環境資源組合を設立 令和６年の施設稼働を目指す。

●令和令和令和令和2222年年年年 ２/１３ 新聞３紙に行田市の定例会見で広域ごみ処理で

羽生市に合同調査を打診した旨の記事が掲載。同年３月定例会の

中島の一般質問では、市長は単独、広域化の明言は避け、「広域化

は選択肢のひとつ」といった答弁を行う。しかしながら、市長は複数の

団体の席において、羽生市単独でのごみ処理施

設の建設を示唆する発言を繰り返す。

●令和令和令和令和２２２２年年年年 １２/２３ 事態は一変。行田市と

共同でごみ処理施設を建設することを決定。

●令和令和令和令和３３３３年年年年 ３/１６ 行田市役所において、行

田市、羽生市による「一般廃棄物処理施設

の共同整備に関する基本合意」を締結。

単独建設より、広域化した

ほうが、将来の財政負担や

環境負荷を軽減出来るこ

とは明白です。にもかかわ

らず、市長が単独建設にこ

だわった理由はどこにあっ

たのでしょうか？

①行田市と２市で共同して施設を建設行田市と２市で共同して施設を建設行田市と２市で共同して施設を建設行田市と２市で共同して施設を建設し、ごみ処理を行うこと

②建設地は、行田市行田市行田市行田市大字大字大字大字小針地内小針地内小針地内小針地内（小針クリーンセンター隣接地）とすること

③行田市・羽生市による協議会を設置すること

行田市・羽生市による

「一般廃棄物処理施設の共同整備に関する基本合意」

羽生市議会HP
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●羽生市単独で施設整備した場合

20年で要する経費試算は

約１９７億円

●行田市と共同で施設整備した場合

共同で建設した場合20年で 約44億円の節減効果あり！（羽生市試算）

●広域化の良い面

・建設費、管理運営費が削減される
・ごみ焼却熱による発電が可能
・建設にかかる交付⾦2分の1
・処理能⼒が⼤きくなることにより 有毒物質が削減

●広域化の悪い面

・新たな用地取得に経費を要する
・収集運搬距離が⻑くなる事による経費が増える
用地は過去に小針地内に取得済み。運搬距離はほぼ

変わらず。行田、羽生の場合、

広域化の悪い面は見当たらない。

この時に羽生市長は、鴻巣、行田、北本の3市の枠組みへの加入を打診するも叶わず。

①過去5年間、売り上げ、来場者とも下がり続けている状況で、

当該企業への３年間の随意契約は理解に苦しむ。令和元年

に監査委員からも複数の改善点を指摘されている。北の玄

関口に相応しい魅力ある施設にするため、※プロポーザル

方式により、きちんと管理業者の選定を行うべき！

20年で要する経費試算は

約１５３億円
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写真で見る活動記録！

感染症対策のため、市の⾏事、市議会の⾏事、地域の⾏事のほとんどが中⽌されています。そんな
理由から普段のレポートに⽐べると、活動記録が少なくなっています。

中島なおき ５０回目の一般質問 市政を問う！

令和2年度

３月定例会

答

弁

①

②

市

長

③

経

済

環

境

部

長

①

「

自

主

自

律

」

と

は

、

自

発

的

に

自

分

で

考

え

、

行

動

し

、

自

分

自

身

の

規

範

に

従

っ

て

自

分

自

身

を

律

す

る

。

と

い

う

意

味

で

あ

り

、

単

独

行

政

を

推

進

す

る

も

の

で

は

な

い

。

行

田

市

と

の

ご

み

処

理

行

政

の

広

域

化

は

「

単

独

で

の

自

主

自

律

」

の

理

念

と

整

合

は

図

ら

れ

て

い

る

と

考

え

る

。

③

大

規

模

な

事

業

と

な

る

た

め

、

十

分

に

透

明

性

を

確

保

し

、

情

報

開

示

に

努

め

る

。

②

令

和

元

年

度

の

時

点

で

は

事

実

上

、

羽

生

市

が

単

独

で

ご

み

処

理

施

設

の

整

備

を

進

め

る

こ

と

し

か

選

択

肢

が

な

か

っ

た

。

し

か

し

、

昨

年

6
月

に

行

田

市

か

ら

広

域

処

理

に

向

け

た

検

討

に

つ

い

て

正

式

に

誘

い

を

受

け

、

勉

強

会

を

行

う

中

で

、

方

策

に

行

田

市

と

違

い

が

な

い

こ

と

が

確

認

で

き

た

た

め

、

行

田

市

と

広

域

化

に

よ

り

、

ご

み

施

設

整

備

を

行

う

羽

生

市

の

方

針

を

決

定

し

た

。

②

職

員

の

贈

収

賄

事

件

を

受

け

て

答

弁

総

務

部

長

・

企

画

財

務

部

長

新型コロナウイルス感染症関連情報

議長を除く13名の議員のうち、

11名が一般質問を行う。
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登

録

名

簿

に

登

録

さ

れ

た

。

清

掃

、

除

草

の

2
業

種

を

申

請

。

平

成

22
年

以

降

に

見

積

も

り

合

わ

せ

に

際

し

、

見

積

徴

取

参

加

業

者

と

し

て

選

定

さ

れ

た

。

③

事

件

の

具

体

的

な

状

況

に

つ

い

て

は

、

捜

査

上

の

秘

密

と

な

る

た

め

、

公

表

は

控

え

て

ほ

し

い

旨

の

要

望

が

、

警

察

、

検

察

か

ら

届

い

て

い

る

。

答

弁

は

控

え

る

。

⑤

逮

捕

さ

れ

た

職

員

を

除

き

、

市

長

を

始

め

市

職

員

全

員

が

お

心

遣

い

と

し

て

金

品

を

受

け

取

っ

て

い

る

事

実

は

承

知

し

て

い

な

い

。

羽

生

市

は

人

口

規

模

の

少

な

い

自

治

体

で

あ

る

。

私

生

活

と

業

務

の

線

引

き

が

困

難

。

調

査

は

し

な

い

。

④

中

島

議

員

が

危

惧

し

て

い

た

こ

と

が

現

実

と

な

っ

て

し

ま

っ

た

。

市

と

し

て

は

、

残

念

に

思

う

と

と

も

に

、

深

く

反

省

し

て

い

る

。

3/30現在 126 名

男61名

女65名

⑤

の

答

弁

に

つ

い

て

私

的

考

察

私

の

事

前

の

調

査

で

は

、

業

者

、

各

種

団

体

等

か

ら

お

心

遣

い

（

贈

り

物

）

を

受

け

て

い

る

職

員

が

市

役

所

に

は

少

な

か

ら

ず

い

る

こ

と

は

現

実

で

す

。

そ

の

こ

と

自

体

は

違

法

で

は

な

い

で

し

ょ

う

。

し

か

し

、

お

心

遣

い

を

受

け

た

こ

と

で

契

約

等

を

含

め

た

業

務

に

影

響

を

及

ぼ

し

か

ね

ま

せ

ん

。

お

心

遣

い

の

授

受

に

つ

い

て

、

調

査

す

ら

し

な

い

と

は

、

組

織

の

浄

化

作

用

が

全

く

機

能

し

て

い

な

い

証

左

で

す

。

こ

の

答

弁

の

裏

側

を

勘

ぐ

っ

て

し

ま

う

の

は

私

だ

け

な

の

で

し

ょ

う

か

？

羽生市でもワクチン接種に向けて準備が進んでいます！

●ワクチン接種推進担当を設置

●接種会場：市体育館、ワークヒルズ羽生等を準備

●ワクチン接種は5月中旬からを予定しています。（3/30現在）
●３/２１に１都３県の緊急事態宣言が解除されたことを受けて、
市では４/１から、公共施設等の夜間貸し出しを再開しています。
市のイベントや⾏事は状況に応じて個別に判断します。

戸田の菅原市長、金野県議ともに青年地

方議員の会でともに学ぶ、佐藤たかのぶ

候補の応援！駅前で応援演説！

市道路線の認定・廃止箇所を確認

３月定例会の都市民生員会の初日。今

泉地区㈱伸興化成東方の市道路線の現

況を確認。

令和３年３月定例会にて

市政に対する一般質問で要した時間は

制限時間６０分きっちり。議案に対する

反対討論も正々堂々行う。

14年前、来客用に建てたはずの庭のプレハブが

いつの間にか筋トレ部屋に。プロテイン、鶏むね

肉、卵の摂取が欠かせない日常になる。(笑)

戸田市議会議員選挙の応援 齢４８。加齢に抗う日々

老朽化の象徴！

コンクリートが劣化し

崩れてしまうため

付け替えられた煙突

平成9年

ダイオキシン対策で

建てられた

バクフィルター、減温塔

R元年 4億3780万円かけて改修

老

朽

化

が

著

し

い

昭

和

58

年

建

設

の

羽

生

市

清

掃

セ

ン

タ

ー

約２０２０２０２０億円

・彩北広域清掃組合が解散してから

現在まで（１５年間）の焼却施設修繕費は

約約約約１８１８１８１８....５５５５億円

・現在、令和15年まで維持させる計画

１４年間の修繕見込み額

・単独での建設費見込み額

約約約約５４５４５４５４億円

加えて、単独での建設では、政府からの交付金が少なく、

将来への財政的負担、環境負荷が大きくなる。

令和2年3月現在


